



La distinción fue entregada a comerciantes de Los Álamos, Contulmo, Hualpén, Concepción, Tomé y Hualqui

Reconocen a productores locales con Sello Calidad de Leña



Siete productores de leña recibieron esta distinción en la Región.

La Agencia de Sostenibilidad Energética otorgó la distinción a negocios que destacaron su compromiso con la producción del biocombustible y por cumplir estándares.

El Ministerio de Energía, a través de la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), otorgó el Sello Calidad de Leña a siete productores de la Región del Biobío, destacando su compromiso con la producción formal de este biocombustible.

Este sello acredita a quienes cumplen con la normativa tributaria y forestal, garantizando un producto seco que genera mayor eficiencia energética, reduce emisiones contaminantes y responde a las exigencias de la nueva regulación de biocombustibles sólidos.

El seremi de Energía (s), Pablo Pinto, puntualizó en que "esta

distinción refleja el compromiso de quienes, desde sus emprendimientos, están aportando al desarrollo de un mercado más formal, transparente y sustentable. Felicitamos a estos siete comerciantes, porque su trabajo no solo mejora la calidad del producto, sino que también contribuye a la salud de las personas y al cuidado del medioambiente".

Los comerciantes destacados, de las comunas de Los Álamos, Contulmo, Hualpén, Concepción, Tomé y Hualqui, podrán ser incorporados a la plataforma web www.sellocalidadlena.cl, donde los consumidores podrán

identificar puntos de venta formales de leña certificada.

Janny Melita, productora de Los Álamos, hizo hincapié en la importancia del cuidado del medioambiente y señaló que "a mí me beneficia el sello de calidad, es que yo puedo vender mi leña

tranquilamente y entregar a mi cliente que esté seguro de que la leña que yo estoy vendiendo es de calidad y que está seca, que es lo más importante".

Actualmente, en la Región del Biobío hay más de 50 comerciantes que cuentan con esta certificación, la cual surge como una evolución del programa "Leña Certificada" del Sistema Nacional de Certificación de Leña (SNCL). El proceso para obtener el sello es voluntario y gratuito, e incluye beneficios como visibilización en plataformas digitales, promoción institucional y autorización para usar el sello en sus productos.

50
comerciantes de leña de la Región del Biobío, aproximadamente, ya cuentan con este sello de calidad.